

L'UNESCO salue la célébration à Cuba de la journée internationale du jazz



La Havane, 10 avril, (RHC).- La directrice générale de l'UNESCO, Irina Bokova, a salué aujourd'hui à Paris la célébration à Cuba de la journée internationale du Jazz, le dimanche 30 avril.

De grands jazzmen du monde se sont donné rendez-vous pour l'occasion.

«Pour l'UNESCO c'est un honneur de s'associer de nouveau avec l'institut Jazz Thelonious Monk et avec l'institut cubain de la musique pour brandir le jazz comme un étendard de liberté, de créativité, de diversité et d'unité » signale un communiqué qui ajoute :

«Le foyer que nous plaçons cette année à Cuba est un témoignage du pouvoir du jazz pour tendre des ponts et rassembler des hommes et des femmes autour de valeurs et d'aspirations partagées.»

Le communiqué de l'UNESCO souligne que La Havane a été choisie comme ville hôte «pour sa vibrante richesse culturelle et musicale.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/126627-lunesco-salue-la-celebration-a-cuba-de-la-journee-internationale-du-jazz>



Radio Habana Cuba